

Durante el mes de agosto se realizó en Montevideo, Rosario y Santa Fe, un ciclo de charlas sobre economía feminista dirigido a mujeres emprendedoras de las ferias, co-financiado por el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.

Las charlas se llevaron a cabo el día 4 en Montevideo, a cargo de Gabriela Veras Iglesias y Daniela Osorio Cabrera. El día 17 en Rosario, a cargo de Marta Sánchez de Miñarro. Y el 31 en Santa Fe, a cargo de María Amelia Rielo. Se sustentaron en la idea de que en el sistema en el que vivimos, trabajo es sinónimo de empleo, y en este sentido todos los trabajos de cuidado que no se enmarcan en un empleo y que hacen posible la vida, son desestimados.

En este sentido afirmaron las expositoras, que las emprendedoras deben distribuir su tiempo para las tareas de producción, de venta y de cuidados, y por esta razón los colectivos de mujeres feriantes son una buena herramienta para tender redes de colaboración y de apoyo mutuo, para pensar soluciones a problemas comunes y para repensar la estructura organizativa de la vida.

Además las jornadas tuvieron un momento de intercambio entre las emprendedoras, en las que intercambiaron consejos y herramientas sobre cómo vender, cómo organizarse para producir, como publicitar sus emprendimientos, entre otros asuntos de interés de las feriantes. Además también se buscará propiciar el intercambio entre emprendedoras con proyectos similares de diferentes ciudades.

Acceda a los videos de las charlas de Montevideo y Santa Fe.